

Des ateliers pour réveiller sa créativité

Hier, lors de la deuxième journée, le public est venu arpenter les allées du Salon des loisirs créatifs au Parc des expositions. Les différents ateliers proposés ont attiré un public de connaisseurs mais pas seulement.

Avec les 1 250 entrées de la nocturne de la veille, les organisateurs espéraient avoir une bonne journée en termes de fréquentation. Pour les exposants, ça restera un samedi très calme. « Sur notre stand, les gens recherchent l'objet qui leur procurera un coup de cœur. Nous essayons de renouveler notre stock en proposant de nouveaux papiers et de jolies breloques », explique Henriette de Scrapcolors.

Grand prix des arts de la table

Cette année, les organisateurs du Grand prix des arts de la table ont choisi la ville de Troyes et le Salon des loisirs créatifs pour installer un stand où les gens peuvent s'essayer au dressage d'une table. Les participants ont à leur disposition toute la vaisselle et le linge de table dont ils ont besoin pour réaliser une table remarquable. Une fois terminée, la table est prise en photo puis en-



Rubens est reparti fièrement avec son petit sac polochon qu'il a réalisé à la machine à coudre.

voyée au jury à Paris qui contactera les gagnants pour la grande finale qui aura lieu en novembre. « C'est ma grand-mère qui nous a parlé de ça », explique Camille, jeune Nan-

céenne. « C'était vraiment amusant de faire cette jolie table. Maintenant, on espère bien gagner un prix ! », avouent Camille et Perrine, qui ont donné le nom de Chic et Moderne à

leur réalisation.

Plus étonnant encore, à l'atelier de L'Outil en main, les débuts de Rubens, jeune garçon de 8 ans qui s'essaye à la couture à la machine. « C'est un enfant qui s'intéresse à tout, explique sa maman. Il a demandé de pouvoir coudre à la maison, alors pourquoi ne pas en profiter pour essayer la machine ? En plus, cet atelier est gratuit. Pour lui, c'était vraiment l'occasion et il va même pouvoir repartir avec son petit sac polochon. »

L'atelier floral très prisé

Justine, 10 ans, s'est arrêtée à l'atelier floral où officie Solange, bénévole au club Julien-Scève, qui aime transmettre son savoir. « J'ai vu beaucoup de monde aujourd'hui. Je suis ravie d'être là et je prends plaisir à pouvoir montrer l'art floral aux enfants », se félicite-elle. La jeune fille repartira avec une belle composition florale qu'elle offrira, peut-être à sa maman.

VALÉRIE BILLAUDOT

► Aujourd'hui, au Parc des expositions à Troyes, de 10 h à 19 h. Tarifs : normal : 4,50 €, réduit : 3 €, 1 € pour les 5-12 ans et gratuit pour les moins de 5 ans.